

# EL GRANO DE ARENA

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS

El que no está conmigo está contra mí. San Lucas cap. XI vers. del 14 al 23.

El que no recoge conmigo desparrama. San Lucas cap. X.

CON APROBACIÓN DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

Oficinas: Bastión, 39.

Precio de abono: 0'50 pesetas al mes.

## APOSTOLADO DE LA ORACION

ENERO

Intención general aprobada y bendecida por Su Santidad Las gracias de la persecución

### ORACION PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón. Os las ofrezco, en especial, para que los religiosos perseguidos salgan de las actuales pruebas más esforzados y más agradables a Dios.

### RESOLUCIÓN APOSTOLICA

Ayudar a los religiosos perseguidos.

Recomendaciones especiales para este centro local de Mahón:

- 1.ª Los celadores del mismo centro.
  - 2.ª Las conferencias de caballeros de San Vicente de Paul.
  - 3.ª La conservación de la preciosa vida de Nuestro Santísimo Padre León XIII.
- Trece conversiones.—Una vocación.—Salud para tres celadoras y una socia.—Seis obras de celo.—Un asunto importante.—Consejo y protección en varios.—Doce gracias especiales y una de mucha importancia.—Resignación para una familia.—Treinta y cinco intenciones particulares.—Acción de gracias por tres favores alcanzados.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de Enero y días en que los celadores pueden ganar indulgencia plenaria con las condiciones ordinarias: Día 3.—Santa Genoveva. > 29.—San Francisco de Sales.

## CULTOS

### En Santa María

Domingo de Septuagésima.—Las Misas se dirán a las horas de costumbre. En la mayor predicará la Homilía el Coadjutor de la indicada parroquia Ldo. D. Gabriel Coll, Pbro. A las dos de la tarde Catequística. A las tres Vísperas, Completas, Rosario y Novena a San Sebastián.

### Parroquia de San Francisco

Domingo de Septuagésima.—Misas rezadas a las cinco, siete y nueve; a las diez la mayor en que predicará el Rdo. Sr. Económico y a las doce la de la tropa. A las dos catequísticas y a las tres Vísperas, Rosario y continuación de la novena dedicada a San Blas, que seguirá practicándose todos los demás días de esta semana inmediatamente después del toque de oraciones.

Martes 28.—A las siete y media y a las nueve Misa rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Viernes 31.—Vigilia ordinaria de Adoración nocturna, comenzando a las diez.—Turno «Mater Inmaculata».

### Iglesia de San Antonio

Sigue todos los días de 5 a 6 y media la exposición de S. D. M.

Se nos pide la inserción del siguiente artículo:

## ¡Guerra a la prensa impía!

Esta es la Voz del Pontífice reinante, León XIII. En su Encíclica ETSI NOS dice así:

«Los que aborrecen de muerte a la Iglesia, con escritos públicos acostumbran hacerle guerra, bien persuadidos de que no hay arma más dañina; de aquí el pestífero aluvión de libros; de aquí la multitud de periódicos sediciosos y perversos, a cuyos furiosos asaltos ni las leyes ponen freno, ni límites la vergüenza.»

«Débese, por tanto, levantar fuerte muralla, que contenga esta avalancha del mal, que cada día, invade más terreno; y lo primero para ello conviene, con toda severidad y rigor, inducir al Pueblo a que se ponga en guardia cuanto es posible para que, en punto a lecturas, use del más escrupuloso discernimiento..... Además se deben contraponer escritos a escritos, a fin de que los mismos medios, que tanto tienden a la ruina, se conviertan en salud y beneficio de las gentes, y de allí de donde procede el veneno salga también la triaca. Por lo cual es de desear que, al menos en cada Provincia, se establezca alguna manera de mostrar al Pueblo cuáles y cuán grandes son los deberes de cada uno de los

cristianos para con la Iglesia, divulgando, a este fin, publicaciones frecuentes, y si es posible diarias. Para lo cual es necesario que aquellos que se dediquen a escribir tiendan a un mismo blanco en sus escritos; que formen idea clara y definida de lo que más conviene hacer y lo ejecuten; que no descuiden cosa alguna cuyo conocimiento sea apetecible y provechoso; que, manteniendo siempre la gravedad y templanza en el decir, reprendan los errores y las faltas, pero de modo que la reprehensión no muestre acerbidad y guarde respeto a las personas; que usen de estilo sencillo y claro, de suerte que la multitud pueda entenderlo fácilmente. Todos los demás que realmente y de corazón deseen que las cosas, así sagradas como civiles, prosperen defendidas por la pluma de aventajados escritores, procuren favorecer con su liberalidad estos frutos de las letras y del ingenio, contribuyendo cada uno tanto más cuanto mayor es el haber de su fortuna, porque a los escritores hay que proporcionarles a todo trance estos auxilios, sin los cuales todo empeño será vano, ó no dará sino muy escasos y dudosos resultados.»

Estas son las palabras del Sumo Pontífice a todos los católicos; su voluntad es terminante. ¿Y no le obedeceremos los católicos? ¿No trabajaremos con todo empeño en cumplir las órdenes de nuestro Padre y verdadero soberano? ¿Estaremos, mano sobre mano, en una inacción culpable, dejando el campo libre al enemigo y permitiendo que los malos periódicos lleven a todas partes el error, la irreligión y la calumnia, y que hagan la guerra impunemente a Dios, a su Cristo y su Iglesia Santa? ¿No vemos ya, católicos, que nuestra fé, la fé santa y sencilla de nuestro pueblo, va desapareciendo, y que corre verdadero riesgo de sucumbir a los golpes de la prensa impía? ¿Y no vemos la obligación grave que esto nos impone de luchar en su defensa, sirviéndonos con denodado esfuerzo de las armas poderosas que el Sumo Pontífice nos aconseja?

Salgamos ya de nuestra indolencia, y unidos todos con el Vicario de Cristo, cuya voz nos guía, y armados de cristiano celo, declaremos guerra sin tregua ni descanso á todo escrito contrario á la Religión y sanas costumbres.

No admitamos en nuestras casas ni revistas, ni escritos, ni periódicos que no sean católicos. Trabajemos con todo esfuerzo porque todas las familias que de católicas se precian hagan lo mismo. Y por lo menos, si estimamos en algo el ser católicos, no hagamos vil traición á ese santo nombre cooperando al sostenimiento de la mala prensa, comprando sus publicaciones, y menos aún estando suscritos á sus diarios. Desgraciadamente hay demasiados que, llamándose católicos, contribuyen de muchos modos á sostener la prensa impía. Entienda, quien tal hiciere, después de haber oído la voz del Papa, que se hace reo de verdadera culpa con semejante cooperación al mal.

Tratemos, por el contrario, de secundar las miras del Vicario de Cristo en la tierra; trabajemos con verdadero entusiasmo en favor de la buena prensa; hagamos propaganda de los buenos escritos, y dejando á un lado los respetos humanos mal entendidos, y revistiéndonos de cristiana energía, cumplamos la orden del Papa, oponiendo revistas á revistas, escritos á escritos y periódicos á periódicos.

Estamos en tiempo de combate; no oigamos la voz de los falsos prudentes, quienes quiera que ellos sean, que nos aconsejan calma, retraimiento, silencio y mansedumbre, para no exasperar á los enemigos y evitar persecución más ruda y males mayores. Así aconseja la prudencia de la carne, el demonio. Pero la voz del Pontífice nos dice lo contrario: censura como criminal ese silencio de algunos católicos y nos llama á luchar contra la mala prensa. Acudamos, pues, á su llamamiento, y no temamos, no, males mayores. El mal mayor ha venido ya, por desgracia; le tenemos en casa y está causando espantosos estragos en las almas, y en la Iglesia de Cristo; ese mal mayor es la pujanza, siempre creciente, de los malos; su desenfreno y atrevimiento sin límites contra todo lo bueno, aún lo más santo; contra el mismo Dios..... Ese mal, mayor que todos los males, es, sobre todo, esa actitud apática, cobarde y criminal; esa mal llamada prudencia, ese no hacer nada de muchos que se llaman buenos, y, sin embargo, cooperan á los intentos de los malos, dejando que el mal triunfe é impidiendo que se le combata. ¡Guerra á la prensa impía por cuantos medios lícitos nos sugiera nuestro más vivo deseo de que triunfe la verdad!

Tal vez esos mismos prudentes, según la carne, al leer esta hoja de propaganda, empezarán á murmurar, y, lejos de cooperar á la empresa que en ella se propone, se atreverán á censurarla, al menos como importuna é intemperante, porque ven en ella reprendida su indolencia, y se sentirán lastimados, porque hay quien les avisa que pecan, si siguen en la inacción cuando nuestra fé y nuestra Religión Santa peligran. Pero los que así discurren, ¿serán católicos? De nombre podrán serlo, más con sus obras claro está que desdichen de su nombre, pues tan poco obedientes se muestran al Papa y tan poco atentos á su voz, que nos manda hacer guerra á la mala prensa con la propaganda de la buena.

Y si los tales, además de trabajar ellos, procurando con mal disimulada disculpa paliar su cobardía, llevasen el desaliento á las filas de los buenos, si alentasen con su actitud á los malos, si impidiesen á otros de corazón más generoso luchar con esforzado ánimo en pro de la buena causa, ¿no irían con tal proceder abiertamente contra la obra de Dios? ¿No se mostrarían verdaderos anticatólicos, enemigos de la Doctrina de la Iglesia y manifiestos fautores y cooperadores de la obra satánica de los impíos? Si cada uno de los que se precian de católicos se diese maña para adquirir siquiera una suscripción á un periódico bueno, quitándosela á otro malo, por cierto que bien pronto veríamos arrollada á la mentira, porque la propaganda de la verdad tomaría alas y, alcanzando hasta los últimos rincones, el fruto de nuestros trabajos sería inmenso.

Imitemos los católicos españoles en esta tan noble empresa á los buenos católicos de Alemania, quienes, guiados por el verdadero espíritu de propaganda y animados por la más perfecta unidad de acción, han obtenido los más gloriosos triunfos en la buena prensa contra la mala. No olvidemos que el Vicario de Cristo, León XIII, nos llama á obra tan gloriosa, y, unidos todos con Él y estimulados por su ejemplo, repitamos con los hechos la Voz que nos dirige: «Guerra á la prensa impía, y opongamos escritos á escritos, revistas á revistas y periódicos á periódicos.»

## AL MENUDEO

Roma

En una audiencia concedida hace poco por el Soberano Pontífice á un grupo de peregrinos franceses, entre los que se hallaban algunos periodistas, les dijo el Papa entre otras cosas: «Lo

que más perjudica á los católicos franceses, es que no saben unirse, como yo desearía, y á cuyo fin trabajo cuanto puedo, sin exigir por eso grandes sacrificios; pues á nadie he pedido que renuncie á sus ideales.

»Tenéis en Francia la República, que yo no os he dado; pero es un hecho que la tenéis. Pues bien; varias veces he repetido que para unirse, era necesario partir de ese hecho, colocándose en el terreno constitucional, y eso es lo que deseo ante todo.

»Lo que acabáis de oír, no os lo he dicho en secreto; antes al contrario, no sólo podéis repetirlo, sino que deseo lo repitáis.»

—El señor Pidal ha teleografiado al Gobierno mostrándose agradecido por haber aceptado éste la dimisión de su cargo de Embajador en el Vaticano.

Asegura el Sr. Pidal que el haberle aceptado la dimisión constituye para él una verdadera satisfacción, pues le evita tener que intervenir en la reforma del Concordato, cosa violentísima á sus opiniones políticas y á sus creencias católicas.

Madrid

Segun noticias recibidas por el correo de hoy ha sido proclamado Diputado á Cortes por el tercer Distrito de Pamplona, el excelentísimo señor D. Ramón Nocedal.

## MENORCA

ORACIÓN Y LIMOSNA

En la iglesia de San Francisco, el jueves último, entre cinco y cinco y media de su tarde, cuando las sombras y el silencio imprimen mayor intensidad al profundo y misterioso respeto; que siempre inspira la Casa del Señor; allí, junto al muro de la derecha, á dos pasos de la entrada á la capilla del Santísimo, moviase algo que llamaba la atención de dos señoras, que detrás y cerca del lugar se hallaban.

Sin transmitirse sus impresiones, un mismo pensamiento las preocupaba, el cual era acercarse allí por si alguien tenía necesidad de auxilio. Levantóse una y después la otra y llegando al lugar de donde nacían aquellos animados murmullos, vieron á un niño allí reclinado, como en fervoroso monólogo.

«¿Que haces aquí?» le preguntaron las señoras. Estoy rezando padre nuestros al buen Jesús. ¿Y que le pides en ellos? Que me haga un buen niño, como Él.

Dulcemente emocionadas las señoras, colmaron de alagos al niño y le dijeron: bien, niño; acabas de venir á la vida y ya buscas el camino del Cielo: que Dios te conduzca por él.

De no menos dulce emoción, aunque de distinta índole, habían presenciado momentos antes las mismas señoras otro hecho en la capilla de San Antonio.

Acercóse á ellas una muchacha modestamente vestida y con voz amable, humilde y sencilla, les

preguntó: ¿quién es San Antonio? Este es su altar, le respondieron, y entonces élla, sacando del bolsillo unos cuantos duros, los dejó caer en el cepillo del pan de los pobres.

Admiremos y sigamos tan buenos y hermosos ejemplos.

A las 8 y 30 de hoy ha llegado de Barcelona directamente el vapor-correo «Isla de Menorca», conduciendo la balija, 25 pasajeros y 52 toneladas de carga general. Dicho vapor debe salir mañana si el tiempo lo permite, para Ciudadela, Alcudia y Barcelona, en sustitución del «Menorquín», que saldrá el lunes á hora de itinerario para Palma.

Conformes anunciamos, ayer á las 18 y 30 se celebró en San Francisco la Junta General reglamentaria de esta Sección Adoradora Nocturna, que revistió el carácter de sociedad que dicha Sección imprime á todos sus actos. A la hora oportunamente anunciada salió la guardia formada por respetable número de socios activos, aspirantes y honorarios, dirigiéndose con la bandera á la cabeza á la capilla del Santísimo de la mencionada iglesia. Puestos de rodillas se cantó con toda solemnidad y con acompañamiento de armonium el himno «Veni Creator Spiritu» á fin de impetrar las luces celestiales para la buena elección del nuevo Consejo Directivo. Seguidamente ocupó el Consejo sus asientos y el Rdo. Sr. Director Espiritual leyó un capítulo del opsículo «La Eucaristía». Siguiendo el orden que determina el Reglamento se levantó el Presidente de la Sección, quien durante unos veinte minutos hizo pendiente la atención de los Sres. Adoradores con la lectura de una extensa y brillante Memoria de cuanto ha hecho la Adoración nocturna de Mahón desde su fundación hasta la fecha, demostrando su actual estado floreciente, que se deduce de las obras engendradas y funciones realizadas, y del número de sus asociados que hoy se eleva ya á 112. En el final de dicha Memoria y como recuerdo del Pontificado del Excmo. Sr. Obispo Dr. D. Salvador Castellote, se dió cuenta del Breve dictado por S. E. Ilma. con fecha 13 de los corrientes, en el que dice que visto el incremento que con el favor de Dios ha tomado la Sección Adoradora Nocturna de Mahón se constituya en esta ciudad un Consejo Diocesano de la expresada Adoración y espera S. E. Ilma. que este honor á que se ha hecho acreedora la sección de referencia sea poderoso estímulo para propagar por toda la Diócesis la Asociación Nocturna y conseguir que se funde en todos los pueblos de la isla.

Después que el Tesorero hubo dado cuenta del estado de fondos, retiróse el Consejo que había terminado su misión, y designados por el señor Director Espiritual que presidía el acto dos socios como excrutadores, se procedió por votación secreta al nombramiento del nuevo Consejo.

Resultaron reelegidos por mayoría de votos los mismos Adoradores que componían el anterior Consejo, excepto el vocal D. José M.<sup>a</sup> Vidal, que se ha ausentado de esta ciudad, y en su reemplazo fué nombrado por unanimidad el Adorador D. Antonio Tutzó.

Pasó el nuevo Consejo á ocupar su puesto y el

Presidente agradeció la confianza nuevamente depositada por la sección en los que hasta el presente la han dirigido, á la que procurará corresponder el Consejo Diocesano, afanándose para llevar á cabo todo aquello que tienda al fomento y prosperidad de tan hermosa obra.

Terminó el acto con una sentida exhortación del Rdo. Sr. Director Espiritual, patentizando como en medio de la corrupción general de costumbres y de la falta de fé que se nota por todas partes y de la que por desgracia no está libre nuestra ciudad, era consolador ver un grupo respetable de hombres que con tanto celo y abnegación forman en las filas de la guardia real nocturna de Jesús. Alentó á los Adoradores para seguir impetritos en la obra comenzada, cuidando sobre todo de que ese fuego de amor que sus corazones sienten hacia nuestro Soberano y amorosísimo Dueño, no se adormezca, antes al contrario, se avive más y más de cada día, para que Cristo reine fortificante sobre nuestras familias y nuestros pueblos, y se cumplan así los deseos expuestos por el Presidente en su discurso de que el año próximo pueda contar la Sección con doble número de socios.

Dichas las preces finales que para las Juntas señala el Reglamento se levantó la sesión, y la guardia se retiró con el mismo orden con que había salido.

Felicitemos á la Adoración Nocturna de Mahón y á su nuevo Consejo Diocesano por haber alcanzado vida próspera y floreciente y hacemos votos para que se extienda por toda la Isla, según los deseos expresados por el Excmo. Sr. Prelado Diocesano.

A las ocho de ayer viernes fondeó frente al Arsenal el cañonero español «Vicente Yañez Pinzón», conduciendo á su bordo al Excmo. Sr. Capitán General de Baleares. Pasaron á recibir á S. E. los Jefes de los distintos cuerpos de esta guarnición, los Ayudantes del General Gobernador de esta Plaza y las Autoridades de Marina y Civil. A las diez salió S. E. para la Fortaleza de Isabel II, inspeccionando los trabajos ultimamente realizados en la misma.

Almorzó con el Teniente General Sr. Linares, siendo ambos señores generales obsequiados con una comida en este Gobierno Militar, que tuvo lugar á las 17, saliendo después de ella para Palma y á bordo del mencionado cañonero, los señores Loño y Linares.

Vivamente deseamos que la visita de tan respetables personalidades, sea de resultados provechosos y prácticos para nuestra querida ciudad.

A principios del mes próximo es probable pase á limpiar sus fondos en Marsella, el vapor «Menorquín».

Le sustituirá en la línea entre Mahón y Barcelona, con escalas en Ciudadela y Alcudia, el vapor «Nuevo Mahónés».

Ha sido nombrado Jefe de la Comandancia de Ingenieros de Mahón, en sustitución del Sr. Taix, por haber ascendido á Coronel, el Sr. Teniente Coronel del Cuerpo de Ingenieros Militares, don

Carlos Banús, quien, con su familia, pasará á posesionarse de su nuevo destino en Marzo próximo.

Suscripción para subvenir á los gastos de restauración y reforma del frontis de la Concepción.

	Ptas.
Suma anterior.	9737'25
Sra. D. <sup>a</sup> Dolores Magarola.	35'00
Un Sacerdote de Ciudadela (3. <sup>a</sup> vez).	3'00
Sr. D. Bartolomé Piris Xalambri.	10'00
Rdo. D. Juan Mascaró y hermano.	5'00
C. P. de ...	2'50
Depositado en el cepillo de la iglesia.	95'00
	9794'67
(Continuará)	

En la ciudad de Ciudadela, á los quince días del mes de Enero de mil novecientos dos, reunidos previa citación en el Palacio Episcopal, de esta Diócesis los señores que componen la Junta de recaudación y administración de fondos para atender al socorro de las familias de los naufragos del laud de pesca «Volador» se procedió al examen de las cuentas presentadas por el Tesorero D. Francisco Amengual y encontrándolas conformes, se aprobaron por unanimidad, arrojando el siguiente resultado:

D. <sup>a</sup> Eulalia Valls.—Le correspondió de lo recaudado	1.213'29
Intereses del capital impuesto	58'17
<b>Total cargo.</b>	<b>1.271'46</b>
Entregado en metálico, especies y efectos hasta 31 Diciembre 1901.	532'24
Se restan de existencias.	739'22
<b>Igual al cargo.</b>	<b>1.271'46</b>

D. <sup>a</sup> Juana Olives.—Le correspondió de lo recaudado	1.202'93
Intereses del capital impuesto	57'46
<b>Total cargo.</b>	<b>1.260'39</b>
Entregado en metálico, especies y efectos, hasta 31 Diciembre 1901.	634'95
Se restan de existencias	625'44
<b>Igual al cargo.</b>	<b>1.260'39</b>

D. <sup>a</sup> Mariana Juanico.—Le correspondió de lo recaudado	754'78
Intereses del capital impuesto	26'16
<b>Total cargo.</b>	<b>780'94</b>
Entregado en metálico, especies y efectos hasta 31 Diciembre 1901.	654'43
Se restan de existencia.	126'51
<b>Igual al cargo.</b>	<b>780'94</b>

D. <sup>a</sup> Margarita Serra. Le correspondió de lo recaudado	1.344'43
Intereses del capital impuesto	57'86
<b>Total cargo.</b>	<b>1.402'53</b>
Entregado en metálico, especies y efectos hasta 31 Diciembre 1901.	814'43
Se restan de existencia.	588'10
<b>Igual al cargo.</b>	<b>1.402'53</b>

El Excmo. Sr. Obispo hizo presente ante la Junta, que teniendo que ausentarse de esta Diócesis por haber sido trasladado á la de Jaén y así el Sr. Secretario por haberlo sido á la Aduana

de Port-Bou y no conviniendo en manera alguna que la Junta se disuelva puesto que aun quedan cantidades de importancia que no procede entregar de una sola vez, proponía como representante suyo y por tanto de Presidente de la misma, al Canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, don Roqua Coll y Secretario en restitución del actual, a D. Lorenzo Cardona, cuyas proposiciones, fueron aprobadas por unanimidad.

Como último acuerdo, se tomó el de dar conocimiento a los caritativos donantes del estado actual de las cuentas, abusando para ello de la bondad de los Sres. Directores de la prensa de la Isla, rogándoles en nombre de todos, se sirvan dar publicidad a la presente acta en sus respectivos periódicos.

De todo lo cual se extiende la presente acta en el lugar y día indicados en el encabezamiento que firman los señores que componen la Junta, ante mí el Secretario de que certifico.—Es copia.—El Secretario.—Antonio Campos.

**Ciudadela**

El jueves por la mañana fueron conducidos a Mahón, por dos individuos de la Benemérita dos vecinos de esta localidad, presuntos autores de unos robos cometidos en el campo.

—El día de San Ildefonso se cantó en la Catedral, por ser el onomástico de S. M. el Rey de España, solemne «Te-Deum».

Asistieron además del Ilmo. Cabildo, Rdo. Clero Catedral parroquial las demás autoridades civiles como militares y judiciales.

—El jueves por la noche se celebró en «El Círculo Católico» de esta ciudad, solemne velada literario-musical en honor del Excmo. é Ilmo. señor Obispo Dr. Castellote, que presidió el acto. Se ejecutó el siguiente programa:

- 1.º Saludos al Excmo. Sr. Obispo.
- 2.º Discursito leído por D. Gaspar Capella.

- 3.º Villancico al Niño Dios.
- 4.º Poesía leída por D. José Tudurí.
- 5.º Poesía por el jovencito D. Juan Marqués.
- 6.º Coro del Mtro. Donizetti por el Coral del «Círculo Católico».
- 7.º Artículo chistoso en menorquín por don Angel Ruiz.

Todos los que tomaron parte en tan brillante función cumplieron bien su cometido.

Al final dirigió el Sr. Obispo su elocuente palabra al numeroso concurso, versando sobre importantes asuntos de actualidad.

Terminó la velada con la bendición que dió Su Excelencia Ilustrísima a los concurrentes.

—El pasado domingo tuvo lugar en la iglesia del Rosario concurrida Conferencia Salesiana, en la que dirigió su elocuente palabra el R. P. Antonio Aime, Inspector de la Congregación Salesiana en Aragón; Cataluña y Menorca. Los fieles salieron muy complacidos de la conferencia, que sobre el origen, desarrollo y fines de la Obra de D. Bosco dió el distinguido P. Inspector, lo propio que de la sentida exhortación del Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo quien rodeado del Ilmo. Cabildo ocupaba el presbiterio del Rosario presidiendo el acto, que terminó con la bendición solemne dada con S. D. M. por el mismo Prelado.

—El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo administró el santo sacramento de la Confirmación en la Iglesia de S. Francisco el próximo pasado domingo, a los niños y niñas de ambas parroquias de esta ciudad. El total de confirmados fué 274; 132 pertenecientes a la parroquia de la Catedral y 142 a la de San Francisco. Fueron Padrinos el Sr. Juez Municipal D. Rafael Vives Bonet y su Sra. doña Bárbara Cordero Jover.

—El jueves, en la Iglesia del Sagrado Corazón, se bendijo solemnemente, por el Excmo. Prelado Diocesano, una preciosa imagen de talla de la ve-

randa Fundadora, Beata Juana de Lestonnach. Apadrinaron a la imagen, D. Bartolomé Piris y su Sra. Hermana, Bienechores de la Comunidad.

—Siguen adelantando con rapidez los trabajos que para la instalación del gas acetileno se efectúan en el bastión «de se font», habiendo ocupados 115 obreros. Actualmente se está arreglando el piso del grandioso baluarte para poder reunir mayor caudal de aguas pluviales posible, que recogerá el estanque de grandes proporciones que se fabrica En la mañana del martes una brigada de trabajadores empezó a abrir zanjas a lo largo de la calle de la Fuente, en donde será colocada la cañería que ha de conducir a esta ciudad el fluido.

**LA MARÍTIMA**

**Compañía Mahonesa de Vapores**

El despacho de pasajeros para la expedición del vapor correo que sale los domingos a las seis, se cerrará en esta Dirección el sábado a las «veinte». Las personas que el domingo tomen su billete a bordo deberán abonar el recargo de diez por ciento establecido para el despacho a última hora. —Mahón 8 Enero 1902.—El Director Naviero, Juan F. Taltavull. 5—5

Se hace público para conocimiento de los señores Cargadores que en lo sucesivo la carga que se embarque en esta para Palma en nuestro vapor correo, deberá ser retirada en aquel muelle el mismo día de la llegada del buque, pues, de lo contrario se ocasionarán gastos para custodiar la misma que serán a cargo de los receptores. —Mahón 11 Enero 1902.—El Director Naviero, Juan F. Taltavull.

Imp. de M. Parpal.—Mahón.

**INCREIBLE VERDAD!**

Única y verdadera ocasión para gastar bien el dinero en regalos, cuyo valor supera siempre a su coste. Objetos de oro de ley garantizado (18 quilates) con hermosísimos y espléndidos brillantes, químicamente perfectos, de más valor, por su constante esplendor y limpieza, que los verdaderos.

**5.000 PESETAS**

se regalan a quien distinga estos brillantes Alaska de los legítimos.

- Anillo para caballero, oro y brillante. . . . . 50 pesetas
- Idem para idem (brillante muy grueso) . . . . . 100 »
- Alfiler para idem idem . . . . . 25 »
- Anillo para señora ó señorita, idem . . . . . 25 »
- Pendientes (par) para señorita, idem . . . . . 25 »
- Idem para señora idem . . . . . 50 »
- Idem para idem (brillantes gruesos) . . . . . 100 »
- Idem para niñas (verdadero regalo) . . . . . 25 »

Se envían franco de todo gasto por correo, en cajitas certificadas y declarada mercancía: para toda España é Islas. No se servirá ningún pedido que no venga acompañado de su importe en billetes del Banco de España, en carta certificada ó valor declarado.

Envíese la medida de los anillos, tomándola con un hilo alrededor del dedo. No se hacen descuentos, no se conceden representaciones ni se envían catálogos, dibujos ni muestras. A todo comprador que no se conforme con la mercancía se le devolverá inmediatamente su importe.

Dirigirse al representante general y único de la Sociedad Oro y Brillantes, Am: Alaska, G. A. Buyas, corso Romana, 18, Milán (Italia).